

開港場にて、組合の徹底的自立化、組人長の公選、強制的組合貢金納入反対等の要求を掲げ  
る。また、労働者による組合運営の実現により状態は少しずつ改善され  
たとの結果、ヨーロッパと傳うる。斯如全国都市に充満してゐる自由労働者の意識不純  
が、北欧を主とするヨーロッパ諸国労働者より少しずつ輸入され、政府資本家はこれを打てて踏みこむとするが、  
ヨーロッパの労働者以上にヨーロッパ諸国と被排斥感を持つ、北欧の各労働者組織が、  
組合の制定要求を含められてゐる。而して各労働者組織は以下で一覧表す。

八種の特殊労働条件の禁止

又、専門職員の普通労働者以下に対すること。

品種金の支給を停止する事。

外埠労働者待遇の徹底的改正

六、賃借の完全なる賃貸、並兼居間の完備。

大學教員の降り下り同様取扱の禁止。

只因急難、異業種、因奉候約雇の確認

吾々は以上四項を遵守せしむれば、本邦労働者保護法制定要求の運動に起ること

衆的抗議を以て日本を實現せんことを

実行方策

- (一) 来るべき試合に於て天配階級に特別當労者保護法制定を要求すること。  
(二) 各府県支那部聯合会各支部日本該地方にあらず、特種當労者層にて就て  
調査して種事大傷害事件を資本家、府県市町村に对于する特別當労  
者の開拓と指導し、これをて全國的開拓をめざすこと。  
(三) 全國的開拓の指導は新任中央委員会に一位  
陪審法の徹底的改正要求運動に關する件  
以上

提言理由  
現在の法律大資本家地主の支配の要領である大資本の法律を執行する裁判が労働  
者地農民の利益を保護せんと視するも、うだつまことの言ふと待たない。殊に民衆の窮  
屈化の為し、階級斗争の甚重じて、未統合してゐる現状は於ては、このことは極めて甚しく  
なつて、而も、ハの治安維持法正初の数多きの無産階級被命令者に觸れられ、法律の名大  
依存、空虚、愚昧は非常の御座る所である。あるく  
資本家地主地主の法律を通じては、何の裁判に控へて被辱の権利勝ちを法律が  
遠慮なく過るやることは勿論であるが、尚且て被辱は裁判料として一毫も取らざりと宣傳し、陪  
審法の設けあるべくせんべく、これを国民の威勢大打する意圖であり、裁判は国民の意圖に倣つて  
行はれるべく思はしてゐる。フレジョア新聞は安樂地主者への宣傳主張で、最高法院にて終了  
してから、而して彼等の法律是れは陪審法による如く、被辱の即ちの勝訴判決の失敗を毫